

さつま町 学校再編だより

令和2年12月17日発行【第3号】

さつま町教育委員会 教育総務課

Tel:0996-53-1111(内線2511)

E-Mail:kyoui@satsuma-net.jp

(流水小学校・鶴田小学校の再編)

師走に入り、いよいよ本格的な冬将軍到来の時期となりました。一層の体調管理に努めましょう。

さて、本年1月に『さつま町学校再編だより【第2号】』を発行し、その中で第3回、第4回の会議において再編小学校の名称の選考及び決定したについてお知らせしました。

今回は、第5回から第7回までの再編準備委員会の協議内容の概要と新鶴田小学校校舎の建設などに向けた進捗状況についてお知らせします。



◀再編準備委員会の様子▶

◆第5・6回 再編準備委員会(校章, 校歌等の策定方法の協議)◆

新しい小学校の校歌, 校章及び校訓を決定するためにどのような方法が良いか意見を出し合い, 候補の選定などについて協議を行いました。

その結果, 原則として公募等は行わず, さつま町に縁のある方を選定し, 依頼することとしました。

校歌の作詞・作曲について

・作詞については, さつま町神子区出身で, 昨年まで柏原小学校の校長を務められ, 現在は町内の小学校で教鞭を執っておられる方に内諾を頂いた事を報告し, 了承されました。

・作曲については, 町内の学校の作曲を手掛けられた湯田在住の方に依頼交渉を行うこととなりました。

校章のデザイン制作について

・旧鶴田中学校の卒業生で旧宮之城中学校に勤務された美術教員の方と始良市出身の鹿児島県美術協会の役員の方2名が候補として挙がり, 美術教員の方を第一候補とし依頼交渉を行うこととなりました。

現在の校章



◆第7回 再編準備委員会(校章, 校歌等依頼者の決定, 校訓案の報告)◆

◀校章のデザイン制作について▶

旧宮之城中学校で美術教員として勤務されていた方に依頼をし, 承諾を頂いたことを報告しました。

◀校歌の作詞・作曲について▶

作詞については, 内諾を得ていた神子区出身の方に委員会として正式に依頼し, 承諾を頂いたことを報告しました。

作曲については, 湯田区在住の方に依頼し, 承諾を頂いたことを報告しました。

◀校訓について▶

両校の学校間で協議が整い, 委員会へ報告されました。新しい校訓(案)は,

「かしこく(知)」、「きよく(徳)」、「たくましく(体)」

とすることで委員会としても了承しました。

また, 学校教育目標についても案が出されました。

このほか, 新鶴田小学校の制服については, 色や形, 価格などを比較検討し決定することとなりました。また, 新しい鶴田小学校の校舎や関連工事についても事務局より説明や質疑への回答を行いました。

新鶴田小学校の開校に向けた建設工事等の進捗状況

新校舎の建設については、本年7月に実施設計が完了し、11月に校舎新築工事の入札が行われました。

工事は、末廣・村田・薩摩工務店特定建設工事共同企業体が請負うこととなり、11月30日のさつま町議会臨時会において、工事請負契約の議案が可決されました。

工事期間は、令和3年11月30日迄を計画しています。



《校舎の解体工事が終わった旧鶴田中学校跡》

新鶴田小学校の概要

この校舎は木造一部鉄筋コンクリート造平屋で延床面積1,416㎡の瓦葺きの建物となります。

校舎内部は極力段差を無くしたバリアフリー構造で、玄関など段差が必要な箇所にはスロープを配置しています。また、内装には一部さつま町産の木材を活用し、その他の木材も鹿児島県産材を使用することで、木の温もりが感じられ、地元木材にも慣れ親しめるような空間づくりを行っています。

また、昨今の夏場の猛暑対策として新校舎の教室には空調設備を完備し、電灯にはLEDを採用し、エネルギー消費を抑え、環境にやさしく、子供たちが快適に学校生活を送れるエコスクールを目指しています。



《校舎完成のイメージ図》

なお、旧鶴田中学校の特別教室棟・屋内運動場・プールなども改修工事を行い、中学生用の建物から小学生用の建物に生まれ変わります。

特別教室棟の改修工事は令和3年11月ごろ、屋内運動場の改修工事は令和3年1月ごろの着工を予定しています。

また、各方面からの通学路の整備につきましても、現在測量設計等が行われており、来年度から本格的に改良工事等が始まる計画です。

近隣にお住まいの方々には、各種工事期間中における工事車両等の通行など、ご迷惑をお掛けするかとありますが、安全対策には万全を期しますので、引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

